

Metro invierte 39 mdp en estudios de la Línea 9

Con los recursos otorgados en 2022 se realiza **revisión estructural** en tramo elevado, indica informe

LAURA ARANA

El Sistema de Transporte Colectivo (STC) Metro informó que se lleva a cabo el desarrollo de la revisión estructural, estudios y proyecto ejecutivo del tramo elevado de la Línea 9, con una inversión de 39 millones de pesos.

De acuerdo con el Quinto Informe de Gobierno de la Ciudad de México, estos recursos se otorgaron en 2022 para "la solución a la problemática del tramo elevado de la Línea 9".

La Secretaría de Obras y Servicios (Sobse) y el Metro informaron que como medidas de reforzamiento, se efectuaron siete sondeos geotérmicos, se colocaron 72 sensores y 22 puntales en la zona elevada que conecta con la estación Puebla.

La Línea 9, que corre de Pantitlán a Tacubaya, se ubica en una zona lacustre que ha presentado, desde que se inauguró en 1987 a la fecha, un promedio de 80 centímetros de hundimiento diferencial, según han señalado autoridades.

Por lo cual el Metro, en conjunto con la Secretaría de Obras y el Instituto para la Seguridad de las Construcciones, reforzaron el tramo elevado con el fin de complementar la seguridad de la estructura.

Además, el STC anunció el eventual cierre de las estaciones Pantitlán, Puebla, Ciudad Deportiva y Velódromo para realizar obras de mantenimiento y nivelación de vías afectadas por dichos hundimientos diferenciales, aunque aún no hay una fecha estipulada.

El pasado 23 de agosto, en conferencia, el director del Metro, Guillermo Calderón, comentó que la operación de la Línea 9 "es absolutamente segura y no existe riesgo alguno para la circulación de los trenes", además, dijo, la estructura se monitorea de forma permanente.

También monitorean líneas 12 y A

En el informe de actividades, que entregó este viernes el secretario de Gobierno, Ricardo Ruiz, al Congreso capitalino, el Metro también destacó la inversión de 18 millones de pesos para el monitoreo e instrumentación topográfica en tramos de las líneas 12 y A.

En el documento, el Sistema de Transporte Colectivo indica que dicho monto se destinó para elaborar los estudios para la instalación del sistema de monitoreo e instrumentación sistemática y seguimiento del comportamiento de ambas líneas.

Del total de 18 millones de pesos, 8 millones fueron otorgados en

2019, 3 millones se derogaron en 2021, y 7 millones en 2022.

La Línea Dorada se mantuvo cerrada hasta el 15 de enero de este año, fecha en la que comenzaron a operar las estaciones Mixcoac a Atlalilco, y en julio pasado se sumaron de Culhuacán a Periférico Oriente, por lo que hasta el momento, los convoyes recorren las estaciones de Mixcoac a Periférico Oriente, el resto de la ruta, hasta la terminal Tláhuac, todavía sigue en proceso de reforzamiento. ●

GUILLERMO CALDERÓN (EN CONFERENCIA DEL 23 DE AGOSTO)
Director del Metro

"[La Línea 9] es absolutamente segura y no existe riesgo para la circulación de los trenes"





ADP/AMPA/CI/IMBIBIDOCAL

En el tramo elevado de la Línea 9 se efectuaron siete sondeos geotérmicos y se colocaron 72 tensores y 22 puntales, de acuerdo con información de Obras y del Metro.



Morena se queda con la Jucopo

La diputada local por Morena, Martha Ávila, fue electa como la nueva presidenta de la Junta de Coordinación Política (Jucopo) para el tercer año de la Segunda Legislatura del Congreso de la Ciudad de México.

Ávila sustituye al diputado local del PAN, Federico Döring, quien asumió el cargo en suplencia de Christian Von Roehrich, actualmente preso por asociación delictuosa.

Ayer, durante la instalación del Primer Periodo Ordinario de Sesiones del Tercer año de trabajos de la Segunda Legislatura del Congreso local, se determinó que el diputado local del PRI, Fausto Manuel Zamorano, se mantendrá como presidente de la Mesa Directiva hasta el 5 de septiembre próximo.

— Hilda Castellanos



#ALCONGRESO

ENTREGA INFORME

RICARDO RUIZ DESTACA CONTINUIDAD
Y NUEVOS LOGROS. OBTIENEN 80 MIL
MDP POR COMBATE A CORRUPCIÓN

POR FRIDA VALENCIA



El secretario de Gobierno, Ricardo Ruiz, entregó el Quinto Informe

de Gobierno al Congreso de la Ciudad de México, mismo en el que se presumió que el combate a la corrupción permitió redireccionar 80 mil millones de pesos a proyectos de infraestructura, servicios públicos y mejoras salariales.

En representación del jefe de Gobierno, Martí Batres, el funcionario detalló que en el informe se plantea el trabajo realizado a partir de 2019, así como los compromisos que se adquirieron por parte del gobierno y cómo se han visto cumplimentados, tal como la inversión histórica de 37 mil 375 millones de pesos para modernizar la Nueva Línea 1 del Metro.

Además, enfatizó, que a pesar de que en el documento se contempla el trabajo efectuado principalmente por la exjefa de Gobierno, Claudia Sheinbaum, también se añadieron algunos avances que ha tenido la actual

administración en los últimos dos meses, entre los que se encuentra la reducción de delitos de bajo y alto impacto en 58 por ciento, entre enero y junio de este año.

Frente a los miembros del Congreso capitalino, Ruiz fe-

licitó al presidente de la Mesa Directiva, Fausto Manuel Zamorano Esparza, mismo que está próximo a abandonar el cargo tras la renovación del consejo, felicitación a la que se sumaron las hancadas del PRI, PRD, PAN y Morena.

Al inaugurar el periodo ordinario de sesiones, Zamorano Esparza indicó que a falta de acuerdos, la Mesa Directiva actual continuará en las funciones hasta el 5 de septiembre, fecha límite para definir un remolazo.

Entre las propuestas de Acción Nacional, a quien corresponde presidir el órgano legislativo, están América Ranquel y Gabriela Salido. ●

67

● PREMIOS, POR POLÍTICAS IMPULSADAS.

74

● MIL CÁMARA DE VIGILANCIA HAN INSTALDO.

FOTO: ESPECIAL



● **PROTOCOLO.** El secretario de Gobierno, ayer.



Gobierno de CDMX entrega Quinto Informe

Por Jorge Butrón

jorge.butron@razon.com.mx

EL SECRETARIO de Gobierno de la Ciudad de México, Ricardo Ruiz Suárez, entregó el Quinto Informe de Gobierno de la Ciudad de México para su recepción y análisis, en el Congreso local.

“Por supuesto, en este Informe se plantea además el trabajo que se ha realizado en estos años a partir de 2019, todos los compromisos que se adquirieron por parte del Gobierno de manera puntual, de su cumplimiento y, por supuesto, de las acciones que están pendientes”, aseveró.

Señaló que las acciones fundamentales que se han llevado a cabo por este gobierno son presentar ante los ciudadanos y la sociedad, los resultados de sus acciones que van de la mano con este ejercicio de estar directamente gobernando para la gente.

En este sentido, dijo que han sido meses de una continuidad constructiva, de administrar lo que Claudia Sheinbaum de manera muy importante avanzó en términos económicos, seguridad pública, de la defensa de los recursos naturales; además, de trabajar en estos meses que restan del gobierno con toda la fuerza para terminar los proyectos que se plantearon.

El Informe fue recibido por el presidente a de la Mesa Directiva del Congreso de la Ciudad de México, Fausto Manuel Zamorano Esparza, que estará en el cargo hasta el próximo 5 de septiembre, y el documento forma parte de la administración de Claudia Sheinbaum Pardo que continuó Martí Batres Guadarrama.

El secretario de Gobierno precisó que el Informe tiene siete ejes fundamentales, como son seguridad, programas sociales, defensa de los recursos naturales, austeridad republicana, igualdad de derechos en materia de género, educación, vivienda, y diversidad sexual.

En resumen, detalló que se ha trabajado en el combate a la pobreza y la desigualdad, con un millón 260 mil beneficiarios de la Pensión a Adultos Mayores, un millón 250 mil niños y niñas que reciben Mi Beca para Empezar, la beca para útiles y uniformes escolares.

RICARDO RUIZ Suárez destacó la baja en incidencia delictiva, la tala ilegal de árboles, la modernización de la Línea 1 del Metro así como la inversión de infraestructura turística.

Eltip

ESTE INFORME

plantea además del trabajo que se ha realizado en estos años a partir de 2019, todos los compromisos que se adquirieron por parte del Gobierno de manera puntual

Ricardo Ruiz Suárez
Secretario de Gobierno de la Ciudad de México



EL SECRETARIO de Gobierno, Ricardo Ruiz Suárez (der.), entregó al diputado Fausto Zamorano, el 5to Informe, ayer.

